

Regensburg

## **REWAG bleibt Konzessionär**

**[02.05.2014] Die Stadt Regensburg erneuert ihren Konzessionsvertrag mit der Regensburger Energie- und Wasserversorgung (REWAG).**

Die Regensburger Energie- und Wasserversorgung (REWAG) übernimmt weiterhin die Verantwortung über die Erdgas-, Strom- und Trinkwasserversorgung der Stadt Regensburg. Wie das Unternehmen mitteilt, hat der Stadtrat am Dienstag (29. April 2014) den entsprechenden Verträgen zugestimmt. Die bisherigen Konzessionsverträge zwischen der bayerischen Stadt und der REWAG aus dem Jahr 1995 enden zum 31. Dezember dieses Jahres. Die Stadt Regensburg hatte das Auslaufen der Konzessionsverträge im Bundesanzeiger fristgerecht bekannt gemacht und die Konzessionen neu ausgeschrieben. REWAG erhielt daraufhin den Zuschlag. „Das bestätigt zum einen unsere erfolgreiche Arbeit“, sagt REWAG-Vorstandsvorsitzender Olaf Hermes. „Und zum anderen ermöglicht uns die Laufzeit von 20 Jahren bei Erdgas und Strom und 50 Jahren bei Trinkwasser planbare und wirtschaftlich vertretbare Investitionen in das bestehende Leitungsnetz und dessen weiteren Ausbau.“

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Regensburg